

Boulogne, le 3 juillet 2017

M. le Directeur Diocésain, Mesdames et Messieurs les chefs d'établissements, Mesdames et Messieurs les enseignants et personnels non enseignants. Mesdames et Messieurs,

C'est avec une grande émotion que je me fais le porte-parole de l'A.P.E.L. du Groupe scolaire Nazareth-Haffreingue pour vous dire toute la grande joie que nous avons eue, depuis notre présence au sein du Bureau d'avoir M. Philippe Lacheré comme interlocuteur en tant que chef d'établissement du Collège Haffreingue. Nous avons apprécié sa gentillesse et sa simplicité, son professionnalisme, son engagement permanent pour accompagner nos enfants dans une évolution constante, son investissement personnel pour superviser à tout moment la qualité des services et de l'enseignement proposé aux élèves des différents niveaux. Mais bien sûr, il est important à un moment de sa vie professionnelle de pouvoir et de savoir profiter d'une retraite pleinement méritée. Nul doute que M. Lacheré saura mettre ses grandes qualités en œuvre pour d'autres occupations mais il aura la satisfaction d'avoir participé à l'occasion de ce parcours à l'épanouissement de ses nombreux élèves grâce à la qualité de l'enseignement dispensé dans l'établissement sous sa direction.

Merci M. Philippe Lacheré et une excellente transition pour cette cessation d'activité professionnelle bien remplie. Merci pour votre empathie et votre bienveillance. Bonne retraite M. Lacheré !

Hervé Malfoy

Président d'A.P.E.L.